

Seefelder Blindengolferin ist Tirolerin des Jahres

SEEFELD. Kürzlich wurden wieder die TirolerInnen des Jahres ausgezeichnet. Für 2023 sind dies Karin Becker und Clemens Pig. Hinzu kam dieses Jahr eine neue Kategorie: „TirolerIn des Jahres – Lebenswerk“ welche an Ingeborg Hochmair-Desoyer ging. LH Anton Mattle überreichte gemeinsam mit Club-Tirol-Präsident Julian Hadschieff die Auszeichnungen.

Die Tirolerin des Jahres

Mit Karin Becker wurde ein sportliches Ausnahmetalent vor den Vorhang geholt und zur „Tirolerin des Jahres 2023“ gekürt. Im März 2023 wurde die Innsbruckerin, die Mitglied im Golfclub Seefeld/Reith ist, in Kapstadt (Südafrika) als erste Österreicherin Weltmeisterin im Blinden-Golf. Ihr Credo war stets: „Für Golf braucht man nichts zu sehen, man braucht nur fühlen und spüren.“ Die Ti-



LH Anton Mattle, Karin Becker und Julian Hadschieff.

Foto: Land Tirol/Lechner

rolerin war mit 20 Jahren durch einen Gendefekt innerhalb von drei Monaten bis auf vier Prozent Sehrestwert erblindet. „Karin Becker ist ein Vorzeigebispiel dafür, wie Menschen sich nach Schicksalsschlägen mit viel Mut und Kraft zurückkämpfen und einen überaus erfolgreichen Lebensweg beschreiten können“, zollen ihr auch LH Mattle und Präsident Hadschieff Respekt.